



Petit Déjeuner



Le petit déjeuner est servi tous les jours de la semaine de 7h30 à 10h00, et de 8h00 à 10h00 le week-end.

Il vous est proposé à 14 € par personne et 7 € pour les enfants (de 4ans à 11 ans inclus).
Pour 4 € supplémentaire par personne, vous pouvez choisir d'avoir votre petit déjeuner dans la chambre.

Les Terrasses de Saumur vous propose un petit déjeuner continental sous forme de buffet : pain blanc, pain aux céréales, viennoiseries (croissant, pain au chocolat et pain aux raisins), brioche, cakes chocolat et nature faits maison, flan fait maison, fromage blanc, salade de fruits, yaourts aux fruits, beurre, confiture (fraise, abricot, cerise...).

A cela s'ajoutent quelques mets salés : charcuterie (jambon, blanc de poulet, jambon de pays), œufs brouillés, bacon, saucisses, fromage (camembert, emmental).

Servez-vous également à volonté du café et des jus de fruits frais (orange et multi-fruits).

Breakfast



Breakfast is served every day of the week from 7:30 am to 10:00 am, and from 8:00 am to 10:00 am on weekends.

It is available at 14 € per person and 7 € for children (from 4 to 11 years old included).

For an extra of 4 € per person, you can choose to have your breakfast in the room.

Les Terrasses de Saumur offers you a continental breakfast buffet: white bread, cereal bread, pastries (croissant, pain au chocolat and pain aux raisins), brioche, pastry bar, cheese (camembert, emmental), cottage cheese, fruit salad, fruit yoghurt, butter, jam (strawberry, apricot, cherry...).

Added to this are a few salty dishes: charcuterie (ham, chicken breast), scrambled eggs, bacon, sausages.

You can also enjoy coffee and fresh fruit juices (orange and multi-fruit) as much as you like.

